

Amener la lutte contre le cancer dans l'entreprise

SANTÉ Le Gefluc est une association qui récolte des dons, essentiellement d'entreprises et de leurs salariés, en faveur de la recherche contre le cancer (et notamment pour financer des projets en phase d'amorçage et des expérimentations thérapeutiques) et de l'aide aux malades. À Grenoble, c'est grâce à l'action conjointe de Paul-Louis Merlin et de Louis Néel que l'association s'est implantée en 1975. « Nous intervenons aussi dans l'entreprise, pour des actions de prévention et d'information ciblées, ou pour aider au maintien ou au retour à l'emploi des malades », explique Jean Kieffer, actuel président du Gefluc Grenoble Dauphiné-Savoie. Enfin, après le retour des ma-



DR

Jean Kieffer, président du Gefluc Grenoble Dauphiné-Savoie.

lades au travail, le Gefluc contribue à assurer un suivi de ces derniers. « Cela permet de déterminer les adaptations nécessaires, voire d'éventuelles réorientations », précise Jean Kieffer. ●